

## El Presidente anulará el decreto para intervenir y expropiar Vicentín



El presidente Alberto Fernández dará marcha atrás y anulará el decreto para intervenir y expropiar la cerealera Vicentín, indicaron esta tarde fuentes oficiales.

El Presidente tomó esa decisión tras el fracaso del plan que impulsó el gobernador de Santa Fe, Omar Perotti, para crear un fideicomiso con participación estatal.

Con un nuevo decreto, el jefe de Estado anulará el DNU 522 que dispuso hace menos de un mes la intervención transitoria de la cerealera Vicentín, dictada para intervenir la compañía.

La decisión se tomará luego de que el gobernador santafesino diese por terminado su intento de poner al frente del grupo concursado a un interventor nombrado por la provincia.